

# Datenblatt/ datasheet

---

## Artikelnummer/Itemnumber: 52100

Schubkarre Typ Geselle, Flachmulde 85l, 1,00mm, montiert, ohne Muldenstütze mit Luftrad

Wheelbarrow type „Geselle“, flat pan 85l, 1.00mm, mounted, without pan support with inflatable tire



---

## Artikelbeschreibung/item description:

Schubkarre Typ Geselle, Flachmulde 85l, 1,00mm Blechstärke: 1,00 mm, stabiler Rohrrahmen aus Ø 32 x 1,0 mm fest verschweißt für den universalen Einsatz am Bau und im Garten, mit integriertem Kippbügel, optimal angeordnete Griffpositionen (inkl. Kunststoffgriffen) für einen sicheren Transport mit hoher Belastung, 3-fach Möglichkeit einer Radverstellung für den unterschiedlichen Einsatz zur optimalen ergonomischen Handhabung Ausführung: lackiert RAL 8017, montiert, ohne Muldenstütze mit Luftrad

Wheelbarrow type „Geselle“, flat pan 85l, 1.00mm strong tubular frame made of Ø 32 x 1.0 mm welded, for universal use on construction or in the garden with integrated bent handlebar, ideal position of handles (incl. plastic handles) for safe transport although with high weight, with steel sheets for screwing on pan, adjustment of wheel in 3 ways, painted RAL 8017, with flat pan 85 l, sheet thickness: 1.00 mm, mounted, without pan support with inflatable tire

## Technische Daten/technical specifications:

Gewicht: 15,60 kg/St

weight: 15,60 kg/pc

---